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Apresentação

 
“Um Sonho a Dois” conta a história da jovem Evelyn Dunderdale
que desde criança tinha sonhos, desejos, vontades de ser uma
profissional de sucesso. Ao se tornar mulher encontrou em seu
amado a oportunidade de juntos conquistarem os sonhos em
comum e planejar a vida a dois, obtendo solidez para criar sua
futura família. 
   Obstáculos pelo caminho, à falta de confiança até mesmo de
muitos da família, poderia ser o motivo para desistir ou até
mesmo repensar num rumo diferente para a vida. Mas o desejo
de infância falou mais alto criando coragem para conquistar o
mundo.
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Um Sonho a Dois.

  Nasci na cidade do Rio de Janeiro, no ano de 1983, desde

pequena sonhava em ter meu próprio empreendimento, mesmo

sendo muito nova, sempre tive comigo a certeza de construir

algo, não só para o meu futuro, mas quem sabe para o dos meus

filhos. 

  O tempo passou eu cresci, a vida foi mostrando que para se ter

algo é necessário batalhar, não desanimar com os obstáculos

posto pela vida e muitas vezes por pessoas próxima a nós, e sim

buscar acreditar no meu sonho e fazer com que se realize, não

importando o tempo que levar, mas jamais deixar de sonhar. 

 Neste meio tempo, vi uma situação familiar que muitos não

gostam, o divorcio de meus pais, no momento que tudo ocorreu

fiquei triste, pensei nunca mais iria ver um ou outro ou até

mesmo ser esquecida por aquele que não fosse mais conviver

diariamente comigo. 

  Mas como todo adolescente fantasiamos demais o que

realmente pode acontecer na vida, meu pai foi morar fora do

Brasil trabalhando em uma empresa multinacional, mas no

futuro quem poderia imaginar que essa situação poderia se

tornar uma oportunidade. 



Completos meus 19 anos iniciei meu primeiro trabalho fixo, em

uma loja do O Boticário. Como a vida nos reserva surpresas

boas é claro, conheci o Sérgio, trabalhávamos no mesmo

shopping, foi com troca de olhares, depois trocas de bom dia,

boa tarde, até enfim a primeira conversa, realmente foi incrível,

e ai o destino me dava um presente maravilhoso.



  Após algum tempo se conhecendo iniciamos o namoro, como

ambos tínhamos sonhos e interesses em comum, resolvemos

nos desligar da empresa onde trabalhava, eu da loja O Boticário

e ele da loja Mr.Cat onde era gerente, com o dinheiro que

tínhamos, eu com um inglês fluente, no qual adquiri por passar

as férias de verão junto com meu pai em Londres na Inglaterra,

resolvemos ir para o Canadá, como todo brasileiro nos anos 90,

possuíam o desejo de adquirir dinheiro lá fora para constituir

algo aqui no Brasil, e assim não foi diferente com a gente,

trabalhávamos em restaurante, em casa de famílias, tudo para

que cada centavo pudesse sobreviver lá e guardar para o futuro

tão logo aqui no Brasil.

  Após longos seis anos trabalhando muito, conseguimos voltar
ao Brasil, primeiramente casamos, e depois como já havíamos
decidido iriamos colocar nossos sonhos em pratica após muito
tempo plantando e regando ele. Com muito planejamento e após
avaliar muitas possibilidades decidimos iniciar pelo ramo de
restaurante e choperia.



  Na inauguração do Balneário Camboriú Shopping no ano de

2007 iniciamos na pratica nossos sonhos, com dois

empreendimentos comerciais, Brahma Bar.

E o Sushiaki, criando duas oportunidades de investimentos em
um único shopping, facilitando toda a logística de administração
e melhor atender ao público.



  Nesse meio tempo nossa princesa nasceu realizando mais um

sonho em comum nosso, crescendo com saúde e com nossos

esforços podendo dar oportunidades que não tivemos.



  E com nossos esforços em proporcionar mais avanço

profissional há dois anos obtivemos a oportunidade de comprar

a Mr.Cat também no Balneário Camboriú Shopping, sendo uma

terceira oportunidade num ramo diferente dos dois que

possuímos. 

 Sonhos a dois que a cada dia se realizam mais e mais, porém

ainda não me considero uma pessoa de sucesso completo, mas

tenho muito que agradecer por tudo que estou colhendo, se

plantou com obstáculos como qualquer ser humano, e hoje

colhemos felizes. 

 Jamais tenha medo, busque plantar de forma correta suas

metas, planeje, pesquisem faça avaliações estude o melhor a

ser feito. 

 Desistir não pode estar na vida, refazer planejamento mudar

um rumo sim, mas jamais desistir, estacionar ou deixar para

amanhã o que se pode fazer hoje com certeza e determinação.



Considerações Finais

  Sonhar jamais poderá ser algo que nos dê medo, mas que nos

crie possibilidades de mudar, de melhorar, de buscar sempre o

bem em comum, fazendo o que realmente se gosta, com

satisfação.    

   Um profissional frustrado não tem seu bem maior que é a sua

conquista diário em prol do que ele ama fazer, podendo assim

transmitir boas energias e criar novos desafios para o dia a dia,

nunca desanimando, mas aprendendo com os erros e também

com os acertos.

   Planejar e colocar em prática os sonhos faz com quem a
realização, a satisfação e o prazer se unem para uma conquista
pessoal e profissional sem tamanho, adquirindo novas
experiências para crescer e sonhar mais e mais. 
   Ao Longo do semestre muito conhecimento foi adquirido,
buscando a melhor formar de se expressar por meio da escrita,
colocando opiniões no papel, expressando o que se existe de
melhor dentro de cada um de nós.



  Muita descoberta referente à como se elabora um texto,

desde o principio com uma entrevista para além de conhecer

pessoas que estão ao nosso redor, mas o importante saber o

quanto somos observadores e precisamos ter atenção ao

mundo que vivemos para que a cada dia possamos ter novos

conhecimentos, aprendendo com as pessoas, repassando

ensinamentos.

  Para nós ficaram além do aprendizado a importância de ser

críticos, ser observadores, ter opiniões referentes diversos

assuntos, mas o principal saber repassar essa opinião de forma

clara, objetiva e o principal sem cometer erros para que não se

tenha entendimentos errados referentes à mensagem.

 “Não há conquistas fáceis. São as estradas sinuosas que

levam ao caminho certo. O profissional, em qualquer ofício,

alcançará o triunfo a partir de um espírito de coragem e

sendo forte”. (Afonso Opazo) 


